





4	Matematika	69	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret dan Menjelaskan berbagai bentuk pecahan ( biasa, campuran, desimal, dan persen).	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret dan Mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan ( biasa, campuran, desimal dan persen ).
5	IPA	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi dan Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi dan Menyajikan teks petunjuk penggunaan alat dalam bentuk teks tulis dan visual (gambar, film) menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
6	IPS	70	82	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai
7	SBK	72	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam Mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada dan Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menampilkan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah dan Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi
8	PJOK	73	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan olahraga tradisional dan Memahami variasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana	87	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempertunjukkan variasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar melalui permainan/olahraga yang dimodifikasi dan olahraga tradisional, baik dalam keterampilan Mempertunjukkan variasi gerak dasar-lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif
9	Bahasa Jawa	70	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan dan Memahami tembang macapat Gambuh dan Geguritan	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang teknologi dan pekerjaan dan Melantunkan tembang macapat Gambuh dan menyampaikan Geguritan



No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menyebutkan macam-macam bangun datar dalam bahasa Inggris dengan benar dan Menyebutkan macam-macam bangun datar dalam bahasa Inggris dengan benar.	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Mengidentifikasi informasi tentang bentuk bangun datar yang ada dalam bahasa Inggris dengan benar dan Menuliskan macam-macam bangun datar dalam bahasa Inggris dengan benar.
11	TIK	70	99	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Pengenalan menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak Microsoft Office Power Point 2007 dan Pengenalan program pengolahan presentasi microsoft office power point 2007	98	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menggambar menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak Microsoft Office Power Point 2007 dan mempraktikkan program pengolahan presentasi microsoft office power point 2007

### C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Mampu menerapkan nilai-nilai kepramukaan dalam cinta terhadap lingkungan hidup.
2	Seni Tari	B	Dapat menirukan gerak tari sesuai dengan wiraga, wirama, dan wirasa

### D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasimu dan tetap semangat dalam belajar.

### E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	26 Cm.	Cm.
2.	Berat Badan	132 Kg.	Kg.

### F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

### G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

### H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui,  
Orang tua/wali

Wali Kelas



Theresia Sukapti, S. Pd  
G. 81498

Nanggulan, 18 Desember 2021  
Sekolah



Theresia Sukapti, S. Pd